

## EQUIPAMIENTO

# Relevo en la asociación de bicicletas: el secretario general deja el cargo

Carlos Núñez toma la decisión para “asumir nuevos retos personales y profesionales a partir de ahora” tras siete años en el cargo.

22 oct 2020 - 19:03



Relevo en la asociación de bicicletas. Carlos Núñez, secretario general de la Asociación de Marcas y Bicicletas de España (Ambe), ha presentado su dimisión. Núñez presentó este pasado 20 de octubre su renuncia al cargo de manera voluntaria tras siete años en el cargo, según ha explicado la asociación en un comunicado.

“La vida son etapas y la mía de siete años en Ambe ha sido fructífera y satisfactoria pero me llama la atención volver donde estaba antes, a puestos directivos y ejecutivos en el mundo empresarial”, ha comentado Núñez a Palco23. “Tengo nuevos proyectos encima de la mesa, propios, la mayoría fuera de la bici, aunque algunos encima”, ha destacado.

“Ha sido una etapa maravillosa en la que me he divertido y he aprendido mucho”, continúa el ejecutivo. “Es momento de que el

sector siga unido porque tiene unos objetivos, que son muy beneficiosos para toda la sociedad y se debe aprovechar este momento de mayor demanda de bicicletas -ha remarcado-; debemos hacer piña y aumentar la colaboración que tenemos entre todos”.

Ambe aún no ha dado a conocer quién será su sustituto, pero espera confirmarlo “pronto” para “poder tener una etapa de traspaso de proyectos y competencia, para dejarla en buenas manos”. El 20 de noviembre será su último día en el cargo.